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НОВОСТИ

В Галиевке установили игровую 
спортивную площадку
 Хуторские общественники с третьей попытки выиграли 
государственный грант стоимостью 287 тыс. рублей

Отметили День флага РФ
Сотрудники Радченской библи-
отеки ко Дню государственного 
флага Российской Федерации, 
который отмечался в субботу, 
22 августа, подготовили видео-
лекторий «Белый, синий, крас-
ный цвет – символ славы и по-
бед». В доступной и интересной 
форме мультимедийной презен-
тации они рассказали историю 
возникновения и утверждения 
флага, как одного из важней-
ших символов нашего Государ-
ства. Видео выложено на стра-
ничке «Радченская библиоте-
ка» в ОК.

Из Самары 
приехали 
родственники 
воина, 
погибшего 
в 1942 году
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Каким будет новый 
учебный год в 
школах района
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Выборы пройдут с 
11 по 13 сентября

4

Вахта в Москве от 30 смен
КОМПЛЕКТОВЩИКИ/-ЦЫ

(можно без опыта)
 Теплый склад; выплаты 2 раза в месяц 
 Бесплатно: проживание; питание; проезд; одежда

        8-800-707-25-38 
                     бесплатно

З/п  40 000–
90 000 рублей
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Мальчика сбила машина
В Богучарском районе на одной 
из грунтовых дорог произошла 
авария в субботу, 15 августа. 
Девятилетний мальчик, выхо-
дивший с поля подсолнечника 
к своим родителям, попал под 
случайно проезжавшую мимо 
иномарку Peugeot. Школьник с 
телесными повреждениями был 
госпитализирован в районную 
больницу. 
По факту аварии полицейские 
проводят проверку.



На прошлой неделе Богучарский рай-
он посетили родственники лейтенан-
та 174-й танковой бригады, командира 
взвода автоматчиков Григория Швед-
кова, погибшего в селе Дубовиково в 
декабре 1942 года, во время освобо-
дительной операции «Малый Сатурн». 
Об этом корреспонденту «Сельской 
нови» сообщил командир Богучарско-
го поискового отряда «Память» Нико-
лай Новиков.

Побывать на месте последнего при-
станища Григория Трофимовича прие-
хали его племянники Ирина Кудряшова 
и Сергей Пяткин, а также внучатый пле-
мянник Вячеслав Кудряшов со своим сы-
ном Кириллом. 

– Мы долгое время не знали, где имен-
но похоронен наш дядя, – рассказала в 
беседе с корреспондентом «СН» Ирина 
Васильевна. – В 1946 году к родителям 
Григория Трофимовича, моим дедушке 
и бабушке, пришел один из его бывших 
сослуживцев и рассказал, что тот погиб 
от осколочного ранения в живот, не до-
жив всего шесть дней до 19-летия. Этот 
солдат предложил показать место захо-
ронения сына, но родители отказались. 
Они были в шоке, потому что похоронку 
на сына не получали.

Родственники погибшего воина-
освободителя несколько лет назад наш-
ли сведения о нем на сайте «Мемориал». 
Точное место захоронения удалось выяс-
нить благодаря Эдуарду Солореву, поис-
ковику отряда «Память». 

– В 2017 году я вышел на него через 
интернет. Во время переписки узнал точ-
ное место захоронения Григория Трофи-
мовича. Мы давно хотели посетить его 
могилу, но в силу разных обстоятельств 
нам это не удавалось сделать. Очень 
рады, что сейчас такая возможность поя-
вилась, – рассказал Вячеслав Кудряшов.

Проводником для самарцев стал Ни-
колай Новиков. Он свозил семью на Осе-
тровский плацдарм, по дороге показав 
памятник закрывшему собой вражеский 
ДЗОТ Сергею Кирсанову, установлен-
ный возле танка на границе Богучарско-
го и Верхнемамонского районов. А по-
том все вместе отправились в Дубовико-
во, где командир отряда «Память» рас-
сказал боевой путь лейтенанта Григория 
Шведкова.

– В этот же день я отвез их к памят-
ному камню, установленному на выез-
де из села Залиман в честь разминера 
Жени Седова. История этого юного героя 
наших гостей очень поразила, – расска-
зал Николай Львович. – Побывали они 
также на месте гибели легендарной 8-й 

роты, защищавшей подступы к Дону в 
1942 году. Кстати, среди тех, кто входил 
в ее состав, были два уроженца Самар-
ской области – Герасимов и Курашов. 
Эта информация очень тронула семью. 
Они решили полить ели, которые поса-
жены возле мемориала, привезенной из 
дома водой.

В завершении короткого путеше-
ствия Николай Новиков подарил самар-
цам на память несколько холостых па-
тронов времен Великой Отечественной 
войны, а также итальянскую масленку, 
которые были найдены поисковиками в 
нашем районе.

Наталия ЛИФИНЦЕВА
Фото предоставлено 

Николаем НОВИКОВЫМ.
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НОВОСТИНОВОСТИНОВОСТИ

По материалам РИА «Воронеж».

ОБЩЕСТВЕННОЕ САМОУПРАВЛЕНИЕ

>>ОКОНЧАНИЕ. НАЧАЛО НА С. 1

  Гости из Самары – на Осетровском плацдарме

В преддверии начала нового учеб-
ного года не только у галиевских де-
тей и подростков, но и у взрослых по-
явилась возможность регулярно за-
ниматься различными физическими 
упражнениями на современных спор-
тивных тренажерах. 

Как рассказала председатель ТОС ху-
тора Галиевка Лина Крикунова, жители 
хутора еще несколько лет назад выска-
зывали пожелание о том, чтобы устано-
вить современную детскую спортивную 
площадку. Детей и подростков в возрас-
те до 12 лет здесь более пятидесяти, и 
не у всех родителей имеются возмож-
ности регулярно доставлять своих чад 
в Богучарскую спортивную школу. Для 
расположения спортивного объекта поч-

ти идеально подходил участок возле ста-
рой школы, требовалось лишь выступить 
с инициативой по линии общественно-
полезных проектов территориального 
общественного самоуправления и по-
стараться получить на эти цели государ-
ственный грант. К слову, у галиевских об-
щественников уже был положительный 
опыт участия в подобных проектах – в 
2017 году они выигрывали грант на реа-
лизацию проекта по модернизации улич-
ного освещения.

– Наконец-то, с третьего раза, нам 
удалось добиться задуманного – теперь 
у хуторян есть, можно сказать, свой спор-
тивный уголок. Наш проект по привлече-
нию подростков к активному отдыху осу-
ществился. В ближайших планах реали-
зация еще одного проекта, он будет свя-
зан с туристическим направлением, – го-
ворит Лина Крикунова.

Всего в комплекте спортивной пло-
щадки десять позиций, ее стоимость со-
ставляет 287 тыс. рублей. Два тренаже-
ра рассчитаны для занятий на них взрос-
лых людей. 

С первых дней работы спортплощад-
ки здесь находятся одновременно, как 
правило, больше десяти детей. Те, кто 
постарше, следят за порядком на пло-
щадке, в том числе и санитарным. Часто 
здесь бывают дочери заведующей Гали-
евским ФАПом Натальи Синюковой  Катя 
и Настя, первые шаги на спортивном по-
прище делает трехлетний сын Ваня.  Так-
же регулярно занимаются спортом дети 
Лины Крикуновой Ярослав и Кира. Нема-
лый вклад внесла и общественница Еле-
на Гениевская.

Вечером на спортивной площадке за-
нимаются спортом взрослые хуторяне.

Владимир ГЕРУСОВ. Фото автора

В Галиевке установили игровую 
спортивную площадку

Наш район посетили родственники 
воина-освободителя
Григорий Шведков был убит в 1942 году в селе ДубовиковоВ России разрешили 

регистрировать транспорт
в МФЦ

Председатель правительства РФ 
Михаил Мишустин подписал поста-
новление о регистрации транспор-
та в МФЦ. Согласно документу, со-
трудников МВД привлекут к работе 
на территории центров. С полицей-
скими заявитель будет контактиро-
вать только на этапе осмотра авто-
мобиля. Поэтому процедуру смогут 
предложить только МФЦ с подходя-
щей инфраструктурой. Далее бума-
гами займутся сотрудники центра.

В область привезут более 
9 тыс. доз вакцины от 
коронавируса

Размер первой партии российской 
вакцины от коронавируса для об-
ласти назвали на заседании регио-
нального оперштаба по борьбе с ин-
фекцией 20 августа. Сроки постав-
ки уточняются Минздравом. Первы-
ми привьют медиков, учителей, лю-
дей с хроническими заболеваниями 
и из групп риска. Вакцинацию пла-
нируют проводить в два этапа с ин-
тервалом в три недели. 

Под Воронежем начнут 
производить продукцию
из индейки

Производство по переработке мяса 
утки и индейки начнется вблизи 
села Каверье Рамонского района. 
Объем инвестиций в проект в 2020 
году составляет 1,7 млрд рублей. 
Губернатор Александр Гусев осмо-
трел площадку 21 августа. Реализа-
ция инвестиционного проекта нача-
лась в 2018 году. Он предусматри-
вает строительство зданий и соору-
жений на двух площадках в обла-
сти. Предполагается, что производ-
ство начнется в декабре 2020 года. 

В Воронежском лесничестве 
нашли следы древнего 
поселения

Археологические раскопки древне-
русского поселения XIV века «Ро-
машка 1» прошли на территории 
лесничества в Рамонском районе, 
сообщила пресс-служба региональ-
ного управления лесного хозяйства 
20 августа. Памятник обнаружи-
ли в 2011 году. Его включили в пе-
речень выявленных объектов куль-
турного наследия. В августе 2020 
года сотрудники археологического 
музея Воронежского государствен-
ного университета его исследова-
ли. Во время раскопок в рамонском 
лесу расчистили культурный слой 
поселения и нашли части керамики, 
монеты середины XIV – начала XV 
века, фрагменты ножа, бронзового 
браслета, кресты и другие предме-
ты быта.
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Во вторник, 18 августа, впервые про-
шла прямая линия с руководителем 
Управления по образованию Богучар-
ского района Игорем Ткачевым. Ре-
дакция решила ее организовать, что-
бы дать ответы на множество посту-
пающих от читателей вопросов по по-
воду того, как будет строиться процесс 
обучения в школах и в детских садах. 
Приводим ответы Игоря Викторовича 
на вопросы, заданные в группах «СН» 
в соцсетях, а также по телефону редак-
ции и непосредственно во время пря-
мой линии.

Про новый учебный год
Зоя АЛПЕЕВА:

– Будет ли линейка 1 сентября? 
(подобный вопрос задали Маргарита 
Самсонова и родители учеников шко-
лы из села Твердохлебовка. – Прим.
ред.) Еще, когда и как будут выдавать-
ся учебники?

– Чтобы избежать массового скопле-
ния людей на небольшой территории и 
чтобы не допустить распространения но-
вой коронавирусной инфекции, торже-
ственные линейки в крупных школах (у 
нас это БСОШ №1 и БСОШ №2) реше-
но провести только для учеников 1, 9 и 
11 классов. В сельских школах линейки 
пройдут для всех детей. Хочу отметить, 
что мероприятие пройдет с соблюдени-
ем необходимых мер безопасности: меж-
ду классами будет дистанция, родители и 
учителя должны быть в масках. Учебники, 
которые должны были закупить образова-
тельные организации, уже есть в наличии. 
Выдача начнется с 24 августа. 

Татьяна КАЗАКОВА:
– Здравствуйте, подскажите, пожа-

луйста, как будут учиться первокласс-
ники, если начнется вторая волна пан-
демии. Если дистанционно, то чему они 
научатся?

Екатерина ЗАХАРОВА:
– Если все же придется учиться 

какое-то время дома, то будет ли в 
школах единый формат организации 
обучения? Или опять в одних школах 
уроки по конференцсвязи, а в других 
– перечень заданий для выполнения? 

– Надеюсь, что дистанционного обу-
чения не будет, мы начнем учебный год в 
стандартном режиме. Однако необходи-
мые меры безопасности соблюдать при-
дется. Прежде всего в крупных школах бу-
дет сделано два или три входа, чтобы раз-
граничить потоки школьников. Перед вхо-
дом в здание у каждого ребенка бескон-
тактным способом будет измеряться тем-
пература тела, если она окажется выше 
нормы, ученика направят к медработни-
ку. Каждый класс будет находиться посто-
янно в одном кабинете, только уроки по 
физике, химии, технологии и физкультуре 
будут проводиться в других, специально 
оборудованных для освоения этих пред-
метов помещениях. В классах установят 
бактерицидные облучатели для обезза-
раживания воздуха. Завезут маски, пер-
чатки, антисептики. Несмотря на все эти 
меры, параллельно мы на всякий случай 
готовимся к введению дистанционного об-
учения. Опрашиваем родителей школь-
ников, как у них обстоят дела с интерне-
том, если есть проблемы, постараемся по-
мочь. Также планируем, если понадобит-
ся, обеспечить временно компьютерами 
и ноутбуками тех учеников, у которых их 
нет (по одному на двоих детей). Весной 
многие столкнулись с тем, что платфор-
мы, на которых обучались дети, не вы-
держивали нагрузки, зависали. Педагоги 
были вынуждены находить новые формы 
обучения: к примеру, с помощью смарт-
фонов через WhatsApp или Viber. На дан-

ный момент одна из платформ – «Учи.ру» 
– стала более мощной, упростился вы-
ход в нее, поэтому проблем должно быть 
меньше. Кроме того, есть информация, 
что, возможно, операторы сотовой свя-
зи введут льготные тарифы для учени-
ков, родителей и учителей. Но, опять же 
повторю: мы надеемся, что второй волны 
пандемии не будет. 

Вопросы от родителей школ города: 
для чего учителя выясняют, есть ли в 
квартирах точки доступа к интернету, 
сколько планшетов и ноутбуков име-
ется? Правда ли, что обучение в шко-
лах будет по сменам, а в каждом клас-
се – по 15 учеников?

– Это неправда, не знаю, откуда у вас 
такая информация. Почему выясняют, 
есть ли точка доступа в интернет и про-
чее? Как я уже говорил, на всякий случай, 
чтобы знать, кому и чем помочь, если вве-
дут дистанционное обучение. 

Надежда НИКОЛАЕВНА:
– Наши дети будут ходить в школу, 

колледж? Или действительно только 
до 20 сентября, а потом снова на дис-
танционку? Скажите людям правду! 
Стоит нести затраты на сбор учеников 
и студентов, или только зря выкинем 
деньги? Причем, немалые.

– Я не понимаю, откуда эта информа-
ция, что с 20 сентября введут дистанци-
онное обучение. Это все слухи. У меня 
два сына, и им закуплена одежда к шко-
ле и канцтовары к новому учебному году.  

Елена БАРЫШНИКОВА:
– Здравствуйте! Правда ли, что осе-

нью дети будут сдавать ВПР?
– Да. С 14 сентября. О том, в каком 

формате это все будет проходить, пока 
распоряжения не было.

Про нехватку педагогов
Юлия РАСКОВА:

– Добрый день, село Купянка. Уво-
лились два учителя старшей школы, 
классный руководитель 9 класса умер-

ла, учитель русского языка – под во-
просом (много времени проводит на 
больничном). Итог: в старших клас-
сах остался один учитель – «физмат». 
Меня, как маму девятиклассника, инте-
ресует, как будет проходить обучение 
и дальнейшие экзамены?

– Да, действительно, проблема в Ку-
пянской школе с кадрами была. Но на 
данный момент, как докладывал дирек-
тор, она практически полностью устра-
нена. По русскому языку – два учителя, 
есть учитель физики и математики, на 
днях я согласовал кандидатуру учителя 
иностранного языка (молодой специалист 
пришел туда). Вакантно только место учи-
теля биологии (кстати, такая же вакансия 
имеется и в Вишневской школе). Чтобы 
найти специалиста, мы сделали запрос в 
департамент образования и ВГПУ. 

Татьяна ИВАНОВНА:
– Я звоню из Твердохлебовки от име-

ни родителей учеников местной шко-
лы. У нас нет учителя иностранного 
языка. Будет в этом году или нет? 

– Вакансия действительно имеется. Мы 
направили запрос в департамент образо-
вания и в ВГПУ. Будем решать проблему. 

Про бесплатное питание
Светлана СОЛОДОВНИКОВА:

– Расскажите, как будет организо-
вано бесплатное горячее питание в 
школьной столовой?

Татьяна АВДЕЕВА-СУХОВЕРХОВА:
– Здравствуйте, ответьте, пожалуй-

ста, будет ли в школе бесплатное пи-
тание для начальных классов? (Подоб-
ный вопрос задала Наталья Ващенко. – 
Прим. ред.) Если да, то как можно вер-
нуть деньги, оплаченные за питание за 
апрель, если с 1 апреля мы были на 
дистанционном обучении? Школа вер-
нуть отказывается, ссылаясь на то, что 
бесплатного питания не будет. 

– Уже официально подтверждено, что 
все дети начального звена школ Воронеж-
ской области будут получать бесплатное 

одноразовое горячее питание с 1 сентя-
бря. На каждого ученика из областных, 
федеральных и муниципальных средств 
в день будет выделяться 54 рубля 2 ко-
пейки. 

К вопросу о том, что школа отказыва-
ется вернуть деньги. Вам нужно обратить-
ся в бухгалтерию, где сделают перерас-
чет и вернут средства (родителям учени-
ков сельских школ нужно обратиться в 
Управление по образованию, вся бухгал-
терия у нас). И еще, если остались день-
ги от младшего ребенка из вашей семьи, 
то они будут переведены на оплату пита-
ния вашего старшего ребенка (если та-
ковой есть). 

Про детские сады
Инна ЕМЕЛЬЯНОВА:

– Когда откроются детские сады в 
Богучаре? (Подобные вопросы зада-
ли Лариса Матвиенко, Ольга Безугло-
ва, Наталья Марочкина. – Прим. ред.)

– Детские сады откроются в район-
ном центре 20 августа. Сначала – по две 
группы в каждом, за исключением «Род-
ничка» – здесь будут три, потому что там 
больше воспитанников. Через семь дней, 
если все будет хорошо, откроем еще по 
две группы в каждом дошкольном учреж-
дении города. Потом еще подождем семь 
дней, и так постепенно возобновим рабо-
ту полностью. В селах детские сады пла-
нируем открыть 27 августа. 

Про ремонт школ
Наталья ВАЩЕНКО:

– Добрый день! Выделяются ли де-
нежные средства из регионального 
бюджета на ремонт классов, на закуп-
ку мебели, на принтеры? Вроде бы, об-
разование бесплатное, а родители за 
свои денежные средства покупают ра-
бочие тетради детям. И почему роди-
тели закупают сами обои, краски, по-
белку и прочее, а еще сами делают ре-
монты классов?

– Необходимые учебные пособия шко-
лой закупаются в соответствии с объемом 
имеющихся финансовых средств. Если 
хватает денег на учебники, а на рабочие 
тетради – нет, то предпочтение, конечно, 
будет отдано учебникам. Требовать с ро-
дителей закупку рабочих тетрадей шко-
ла не имеет права. Другое дело, когда вы 
сами хотите приобрести их для детей, что-
бы дома закреплять учебный материал. В 
этом году потрачено порядка 450 тысяч 
рублей для подготовки школ, вы понима-
ете, что сумма эта небольшая. По поводу 
ремонта. Если родители сами что-то хотят 
сделать, к примеру, переклеить обои, мы 
не запрещаем, но никого никто не обязы-
вает. О нарушениях сообщайте нам. Кста-
ти, работы по благоустройству образова-
тельных учреждений ведутся постоянно. 
К примеру, вскоре в Криничанской шко-
ле отремонтируем кровлю за областные и 
районные средства. В этом году планиру-
ется открытие «Точки роста» в БСОШ №1.

Игорь Ткачев:«Надеюсь, что 
дистанционного обучения не будет»
Руководитель Управления по образованию Богучарского 
района ответил на вопросы родителей школьников

ОКОНЧАНИЕ НА С. 7>>
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До единого дня голосования, 13 сентя-
бря, остается чуть больше половины 
месяца. В какие сроки будут проходить 
выборы, как проголосовать не по ме-
сту жительства, а также насколько без-
опасны будут избирательные участки, 
корреспонденту РИА «Воронеж» рас-
сказали в областной Избирательной 
комиссии.

Кого выбираем
Жителям региона предстоит выбрать 

депутатов облдумы. В Воронеже и Ново-
воронеже пройдут выборы в городской 
парламент, в Грибановском и Каменском 
городских поселениях выберут глав. Кро-
ме того, жители ряда районов будут голо-
совать за кандидатов на должность главы 
сельского поселения, кандидатов в рай-
онный и поселенческий советы народных 
депутатов.

В выборах в Воронежскую областную 
Думу будут участвовать партии КПРФ, 
«За правду», «Справедливая Россия», 
ЛДПР, Партия прямой демократии, Рос-
сийская партия пенсионеров за социаль-
ную справедливость, «Родина», «Единая 
Россия». По одномандатным округам за-
регистрировали 129 человек.

На выборах в Воронежскую городскую 
думу представлено шесть партий: «Еди-
ная Россия», «Яблоко», «Родина», «Спра-
ведливая Россия», КПРФ, ЛДПР. Реги-
страцию прошли 130 одномандатников.

В какие дни состоится 
голосование

По решению ЦИК России выборы бу-
дут проходить в течение трех дней: 11 и 
12 сентября – досрочное голосование, 13 
сентября – основной день, после которо-
го подведут итоги.

Закон, позволяющий проводить вы-
боры любого уровня в течение несколь-
ких дней, Госдума приняла 21 июля 2020 
года. Систему опробовали во время го-
лосования по вопросу внесения попра-
вок в Конституцию РФ. Правда, тогда у 
избирателей была возможность прийти 
на участок в течение семи дней. Досроч-
ное голосование признали успешным. 
Оно было необходимо, чтобы обеспе-
чить безопасность избирателей во вре-
мя пандемии коронавируса – одновре-
менно на участке находилось не более 
восьми человек.

Какова процедура
Помимо традиционных форм – на из-

бирательных участках и на дому, – не ис-
ключено голосование на придомовых тер-
риториях. Во время голосования за по-
правки в Конституцию ЦИК предусмотрел 
возможность организации избирательных 
участков на улице (также для снижения 
рисков распространения вируса). Как рас-
сказали в Избирательной комиссии Воро-
нежской области, в этот раз окончатель-
ное решение остается за регионами.

– Необходимость принятия такого ре-
шения в настоящее время обсуждает-
ся. Принимаются во внимание все фак-
торы, в том числе удобство избирате-
лей, наличие необходимого оборудова-
ния и санитарно-эпидемиологическая об-
становка, – пояснил глава облизбиркома 
Сергей Канищев.

Если решение будет принято, то 11 и 
12 сентября участки организуют во дво-
рах, а также на улицах в удаленных насе-
ленных пунктах, где нет помещений для 
голосования, а транспортное сообщение 
затруднено.

Как найти свой
избирательный участок

Адрес своего избирательного участка 
можно узнать на официальном сайте об-
ластного избиркома voronezh.izbirkom.ru в 
разделе «Цифровые сервисы». Для этого 
в графе «Информация об избирательных 
комиссиях и комиссиях референдумов» 
необходимо указать адрес регистрации. 
За уточнением также можно обратиться 
по горячей линии облизбиркома – 8 (473) 
277 55 41. Кроме того, информирование 
жителей будут вести участковые избира-
тельные комиссии.

Можно ли проголосовать
не по месту регистрации

Да, причем получать открепительное 
удостоверение для этого не нужно. С 2017 
года действует механизм «Мобильный из-
биратель», по которому достаточно по-
дать соответствующее заявление.

С 29 июля по 8 сентября заявление о 
голосовании по месту нахождения прини-
мают в любой территориальной комиссии, 
в филиалах МФЦ, а также через портал 
«Госуслуги». Надо указать участок, кото-
рый избиратель хочет посетить в день го-
лосования. Со 2 по 8 сентября заявление 
можно подать в любую участковую изби-
рательную комиссию. В облизбиркоме от-
метили, что воронежцы могут проголо-
совать, находясь в Москве 13 сентября. 
Там будут работать 30 цифровых участ-
ков (участки, где установлен специальный 
терминал, который автоматически под-
считывает голоса и фиксирует результа-
ты). Для этого также необходимо подать 
заявление – с 29 по 8 сентября (через 
«Госуслуги», в ТИК, МФЦ). Адреса участ-
ков – на сайте cikrf.ru («Единый день голо-
сования 13 сентября 2020 года» – «Циф-
ровые избирательные участки»).

Как проголосовать на дому
Чтобы отдать свой голос на дому, сле-

дует обратиться в участковую избира-
тельную комиссию письменно или устно 
с 3 сентября до 14.00 13 сентября. Как по-
яснили в пресс-службе облизбиркома, из-
биратель может передать заявление сам 
или через других лиц.

Как обезопасят в связи
с эпидемией COVID-19

В облизбиркоме подчеркнули, что без-
опасность для здоровья граждан станет 
приоритетом при организации голосова-
ния. Совместно с региональным управ-
лением Роспотребнадзора областная ко-
миссия разработала рекомендации для 
УИКов и тех, кто имеет право находить-
ся на участке. Во всех ТИКах и УИКах бу-
дут одноразовые маски, перчатки, ручки, 
а также антисептики. Члены комиссий по-
лучат экраны для лица, медицинские ха-
латы. При голосовании на дому все необ-
ходимое избиратель получит в специаль-
ном пакете, который члены комиссии по-
весят на ручку двери. Между избирателем 
и членом комиссии будет соблюдена са-
нитарная дистанция – не менее 1,5–2 м. 
На входе в участок всем пришедшим бу-
дут измерять температуру бесконтактным 
термометром. Если у избирателя будет 
повышенная температура или он заявит о 
плохом самочувствии, его проводят в спе-
циальную комнату, где он и проголосует, 
не контактируя с другими избирателями.

Каким образом обеспечат 
легитимность

Наблюдатели будут присутствовать на 
избирательных участках во время всех 
дней голосования. Они могут быть на-

значены кандидатами, партиями, Обще-
ственными палатами области и города. 
Кандидаты и партии имеют право назна-
чить в комиссию не больше двух наблю-
дателей, которые могут находиться на 
участке поочередно.

Наблюдатели также будут присутство-
вать при выездном голосовании и голосо-
вании во дворах. Кандидаты и партии для 
этого могут назначить резерв – не более 
двух человек на день.

Также прозрачность процесса пла-
нируют обеспечить за счет технических 
средств. Решается вопрос о применении 
видеонаблюдения. Облизбирком изучает 
коммерческие предложения предполага-
емых поставщиков и технические аспек-
ты. Некоторые участки оборудуют Ком-
плексами обработки избирательных бюл-
летеней (КОИБ).

– На ближайшем заседании утвердим 
список УИК, где будут использоваться 
КОИБ. Этими техническими средствами 
планируем оснастить 220 из 1735 избира-
тельных участков. Для операторов КОИБ 
будет организовано обучение с получени-
ем специальных сертификатов, – сооб-
щил Сергей Канищев.

Как будет проходить агитация
Кандидаты и партии имеют право про-

водить агитацию (на телевидении, в пе-
чатных средствах массовой информации 
и сетевых изданиях) в период, который 
начинается за 28 дней до дня голосова-
ния (с 16 августа). «День тишины» насту-
пает за сутки до Единого дня голосова-
ния – 12 сентября.

Предварительное голосование не учи-
тывается. То есть 11 сентября, когда из-
бирательные участки уже откроются, кан-
дидаты еще смогут сражаться за голоса 
жителей.

Евгения ПОЛУХИНА
Фото 

Наталии ЛИФИНЦЕВОЙ

Три дня на выбор
Как пройдет сентябрьское голосование в Воронежской области

  1 июля этого года голосование тоже проходило с соблюдением необходимых норм безопасности. 

В ЦЕНТРЕ ВНИМАНИЯ
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Артем ПОЛУНИН – кандидат от партии «Родина»

 Когда был ребёнком, то часто слы-
шал от папы: «Не бойся врага – в худ-
шем случае он убьет тебя. Не бойся 
друга – в худшем случае он предаст 
тебя. Бойся равнодушных, ибо с их 
молчаливого согласия творится всё 
зло на земле.»

Эта фраза засела во мне, и я всегда 
старался быть общественно полезным.

Во время учёбы в Кантемировской 
СОШ №2 был избран учащимися пре-
зидентом школьного самоуправления.

В 2006 году наша команда выиграла 
всероссийский конкурс социальных про-
ектов «Я – гражданин России»

В университете был председателем 
студсовета, членом ученого совета, 
культоргом факультета.

В разное время добился внимания 
властей:

– о ремонте Воронежского онкологи-
ческого диспансера;

– сносе развалин на улице Колесни-
ченко (Воронеж);

– ремонте часов у кукольного театра 
(Воронеж);

– сносе развалин и благоустройстве 
сквера на улице Краснознаменной (Во-
ронеж);

– благоустройстве тротуара на улице 
Краснознаменной (Воронеж);

– о необходимости ремонта дороги на 
улице Рабочей (Кантемировка);

– совместно с общероссийским на-
родным фронтом обратили внимание 
на необходимость ремонта на улице 9 
Января и несанкционированной свалке 
выше улицы Урожайной (Кантемировка).

Дважды становился победителем 
конкурса инновационных идей «Прави-
ла роста».

Некоторые богучарцы говорили мне, 
мол, а что же для Богучара ничего не 
сделал? Да, где жил, там и старался 
быть полезным. У нас общий избира-
тельный округ. Уверяю, что в случае из-
брания буду так же внимателен к Богу-
чарскому району, как к родному Канте-
мировскому. У меня и у партии «Родина» 
есть идеи и программы по поддержке се-

мей с детьми, начинающих и уже дей-
ствующих предпринимателей, мусорной 
реформе, отмене «золотых пенсий» чи-
новникам, и другие.

Наши районы самые удалённые от 
Воронежа. И особенно остро это зна-
ют те, чьим близким потребовалась экс-
тренная помощь специалистов. К сожа-
лению, не редко на пути к медикам по-
страдавшие умирают.

Намерен добиваться организации на 
юге Воронежской области размещения 
воздушной скорой помощи.

Следующий этап – медицинский 
центр со специалистами и оборудова-
нием воронежского уровня.

Часто депутаты прикрывают своё 
бездействие и отсутствие инициатив 
благотворительностью. Можно раздать 
несколько подарков и сделать статью 
об этом в газету. Не забыть, конечно, 
по всем праздникам публиковать одно-
типные постные поздравления. И вот ты 
как будто хороший депутат.

Это хорошо, что вы имеете возмож-
ность и социальную позицию тратить из-
лишки личных денег на ремонты школ и 
адресную помощь.

Это достойное поведение для любо-
го состоятельного человека.

Но не вижу ваших дел как депутата. 
Где ваши идеи и инициативы?

Или может вы 5 лет просто поднима-
ли/опускали руку на голосованиях как 
скажет партийное начальство?

Убежден, что наш край, наша страна 
расцветёт только когда народными из-
бранниками станут люди с идеями и го-
товые их продвигать.

Граждане должны знать своих депу-
татов областных и районных, иметь воз-
можность к ним обратиться как им удоб-
но.

Я открыт и призываю остальных кан-
дидатов к тому же.

Вы можете обратиться ко мне че-
рез социальные сети или по почте: 
    https://vk.com/artem_polunin 

https://ok.ru/artempolunin 
arrem-polunin@ya.ru/

Уважаемые жители Богучарского района! Партия «Родина»
выдвинула мою кандидатуру в Воронежскую областную Думу

Прошу поддержать меня и прийти проголосовать на своих 
избирательных участках 11-13 сентября.

О том, что такое социальный контракт, 
редакция попросила рассказать на-
чальника Управления социальной за-
щиты населения  Богучарского райо-
на Лилию Звозникову.             .

– В соответствии со статьёй 7 Феде-
рального закона от 17 июля 1999 года 
№178-ФЗ «О государственной социаль-
ной помощи» получателями государствен-
ной социальной помощи, в том числе на 
основании социального контракта, могут 

являться граждане Российской Федера-
ции, проживающие на территории Воро-
нежской области из числа малоимущих 
семей, малоимущих одиноко проживаю-
щих граждан, которые по независящим от 
них причинам имеют среднедушевой до-
ход ниже величины прожиточного мини-
мума в нашей области, установленного 
в соответствии с законом  «О прожиточ-
ном минимуме в Воронежской области», 
– рассказала Лилия Сергеевна. На 1 ав-

густа 2020 года он составляет: для тру-
доспособного населения – 9689,00 руб., 
для пенсионеров – 7513,00 руб., для де-
тей – 8697,00. 

Целью социального контракта являет-
ся выход малоимущих граждан на более 
высокий уровень жизни за счет средств 
постоянных самостоятельных источников 
дохода. Размер государственной социаль-
ной помощи на основании социального 
контракта не может превышать 50 тыс. 

рублей. Денежные средства направляют-
ся на ведение личного подсобного хозяй-
ства. Это делается в целях преодоления 
гражданином трудной жизненной ситуа-
ции, так как позволит семьям получить по-
стоянный источник дохода. Гражданам не-
обходимо обращаться в КУВО «УСЗН Бо-
гучарского района», отдел комплексного 
социального обслуживания населения, г. 
Богучар, ул. 1-е Мая, д. 2 Д. Тел 2-04-68.

Записал Владимир ГЕРУСОВ

Кто может получить социальный контракт
СОЦЗАЩИТА



Около 30 лет житель Монастырщины 
Анатолий Литвиненко передвигается 
исключительно в инвалидной коляске 
– в результате несчастного случая на 
производстве он лишился обеих ног. 
Однако не упал духом, не проявил ду-
шевную слабость, не поддался дей-
ствию различных искушений и вред-
ных привычек. Мало того, в последние 
годы он ведет активную общественную 
работу по благоустройству села.

    

Из Грозного в Монастырщину
Анатолий Литвиненко родился в 1956 

году в Грозном, в семье терского каза-
ка. Детство прошло в большой уличной 
многонациональной семье, где значитель-
ную часть времени доводилось проводить 
вместе со сверстниками – чеченцами, ин-
гушами, армянами, евреями. С некото-
рыми из них он увиделся несколько лет 
назад, когда через 25 лет после вынуж-
денного отъезда решил побывать на ма-
лой Родине.  

– У нас был свой дом, сад, огород. Я 
трудился водителем, жена Валентина ра-
ботала бухгалтером в одном из республи-
канских медицинских учреждений. Дети 
ходили в школу. Все было хорошо, одна-
ко чувствовалось, что вскоре произой-
дет что-то ужасное. Так и получилось. Мы 
успели вовремя уехать, – говорит Ана-
толий.

В Монастырщине семья Литвинен-
ко оказалась, можно сказать, случай-
но, посоветовал кто-то из земляков-
переселенцев. Им предоставили времен-
ное жилье, постоянную работу. Дети пош-
ли в школу, понемногу начал налаживать-
ся быт. Однако все трагически измени-
лось за несколько секунд.

Миг, который перевернул
всю жизнь

Анатолий устроился на работу трак-
тористом. В его обязанности входило, в 
том числе, развозить по кормушкам кор-
ма, прошедшие через валковую дробил-
ку. Ровно на девятый день после трудо-
устройства, 9 октября 1992 года, прои-
зошел несчастный случай, разделивший 
его жизнь на две неравные части – до и 
после трагедии.

– Как сейчас помню, было холодно, дул 
пронизывающий ветер. Я находился ря-
дом с  кормоизмельчителем. Так получи-
лось, что одна из брючин оказалась ря-
дом с агрегатом, в это время резко по-
дул ветер, и ее стало наматывать на ва-
лок. Следом и меня. Я пытался сопротив-
ляться, однако ничего не помогло. Хоро-
шо, что меня выкинуло из дробилки, и я 
тут же от нестерпимой боли потерял со-
знание, – вспоминает Анатолий.

Единственное, что могли сделать вра-
чи, когда его доставили в районную боль-
ницу, чтобы спасти ему жизнь – ампути-

ровать обе ноги. До этого несколько дней 
он провел в коме. Затем четыре месяца 
лечился в больнице.

Спасли семья и мечта 
о собственном доме

Так Анатолий Литвиненко в 36 лет 
остался без ног. Как жить дальше, когда 
нет своего жилья, дети еще маленькие. 
Если бы не помощь и поддержка жены 
и матери, то, по словам Анатолия, он не 
нашел бы себя в новых жизненных обсто-
ятельствах. Близкие люди всячески на-
страивали его на позитивный лад, пыта-
лись увести от печальных мыслей. Знако-
вой стала идея построить свой дом.  

– Я и раньше хотел, чтобы у нас в Мо-
настырщине появилось собственное жи-
лье, однако все мечты разрушил несчаст-

ный случай. Когда жена сказала, что да-
вай начинать строить, и предложила мне 
быть ответственным за это, то я, подумав, 
согласился. Это, наверное, меня и спасло 
от депрессии и возможного саморазруше-
ния, – признается Анатолий Литвиненко.

Стройка продолжалась больше 15 лет. 
Супруги Литвиненко взяли ссуду как вы-
нужденные переселенцы, каждый год 
держали скот, и за эти средства строили 

дом. Анатолий был и за прораба, и за ма-
стера, и за водителя. Благо, к тому време-
ни он освоил езду на грузовом моторол-
лере «Муравей» и доставлял на нем по 
возможности строительные материалы. 

Вот уже десять лет Литвиненко живут 
в благоустроенном доме.  Строительную 
эпопею вспоминают регулярно, чаще с 
юмором. Ведь с ее помощью Анатолий 
снова почувствовал себя нужным, в пер-
вую очередь семье. А это дорогого стоит.

Инвалидность – не приговор
Помимо стройки, Анатолий вполне 

сносно управляется с другими хозяй-
ственными делами. Передвигаясь в инва-
лидной коляске, он научился косить траву, 
полоть и окучивать картошку. Расстояние 
между картофельными рядами несколь-
ко больше, чем обычно, это делается  для 
того, чтобы без помех можно было пере-
двигаться на коляске. Индивидуальных 
средств передвижения для людей с огра-
ниченными возможностями у Анатолия, к 
слову, несколько – три коляски и два лег-
ковых автомобиля с ручным управлением. 
За эти годы он сменил семь колясок. Сей-
час на одной он передвигается по дому, 
вторая предназначена для хозяйственных 
дел во дворе и в огороде, третья исполь-
зуется для езды на автомобиле. 

– Я, наверное, один из немногих в рай-
оне, у кого имеется пять транспортных 
средств передвижения. Могу выбирать, 
на каком из них передвигаться, – с юмо-
ром говорит Анатолий.

Один автомобиль он использует для 
поездок по району, второй предназначен 
для дальних расстояний. 

Никогда не нужно отчаиваться
Несколько лет назад Анатолий Литви-

ненко находился в стационаре на очеред-
ном обследовании. Вместе с ним в пала-
те был одноногий пациент, который то и 
дело жаловался на жизнь, рассказывал, 
как он чувствует свою ущербность и не-
возможность жить полноценной жизнью. 

– Я старался объяснить ему, что не 
нужно отчаиваться, необходимо найти 
себя и в таких жизненных обстоятель-
ствах, приводил примеры из собственно-
го опыта. Не знаю, удалось мне его убе-
дить, или нет. Хотелось бы верить, что он 
изменил свой взгляд на жизнь, – говорит 
Анатолий Литвиненко.

 Владимир ГЕРУСОВ. Фото автора
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  Супруги Литвиненко выращивают виноград

Анатолий Литвиненко: «Никогда
не нужно отчаиваться» 
Преодоление жизненных трудностей необходимо начинать с изменения своего сознания

ДОСТУПНАЯ СРЕДА
А

i Р

ато

Заместитель главного врача Бо-
гучарской районной больницы по 
поликлинической работе Руслан 
Станкевич:

– Слово инвалидность зачастую 
в обществе звучит как приговор, но 
нужно понимать, что с медицинской 

точки зрения инвалидность – это ограничение актив-
ности и возможного участия в жизни общества. Важ-
но вовремя обратиться в медицинское учреждение, не 
дожидаясь прогрессирования болезни, так как в ряде 
случаев удается некоторые функции организма вос-
становить полностью. Но главное нужно понять, что 
инвалидность – это не стыдно.

КОММЕНТАРИЙ СПЕЦИАЛИСТА
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РЕКЛАМА
Дрова и пиломатериал – сосна. Тел. 8-9601151771.

Услуги экскаватора-погрузчика. Тел. 8-9204415118.

Бурение скважин. Тел. 8-9515605704.
Песок, отсев, земля, вывоз мусора от 1 т. 8-9066780761.

Бурение скважин. Опыт, гарантия. Труба d 63, 110, 125. 
Тел. 8-9204090282.

Прод. здание 1000 м2 (свет, газ, вода). с. Дьяченково, зем. уч. 
30 сот. Тел. 8-9056518995.

Дрова и доски (сосна, дуб, ясень, ольха). 8-9038514258.

Кованые ворота, беседки, качели. Тел. 8-9204682257.

Закупаем любое мясо. Тел. 8-9521023899.

Прод. щенки старотипной немецкой овчарки. 8-9204040443.

Дрова (дуб, ясень) пиленые и колотые. Тел. 8-9525542603.

Натяжные потолки
Любой сложности. Скидка до 40%

Тел. 8-9204222255
Скидки предоставляет ИП Сухомлин В.Л. Ре

кл
ам

а

АО «Богучармолоко»

Т. 2-25-56, 2-24-64

на постоянную работу 
ТРЕБУЮТСЯ: 

машинист моечных машин, 
уборщик производственных 
помещений, слесарь КИПиА, 
машинист КНС, 
слесарь-сантехник, лаборант 
ХБА,водители категории Е.

г. Богучар, ул. Дзержинского, 22/2б (ТД «Волна») 

ОКНА REHAUО
РАССРОЧКА

Ре
кл

ам
а

РАССРОЧКУ ПРЕДОСТАВЛЯЕТ ИП КРАВЧЕНКО А.В.

8-910-282-26-66

Реклама

Бутурлиновская
 инкубаторная станция

 по воскресеньям 

На рынке в  г. Богучаре

2-х месячных уток 
(селезней). 1-й привоз 

30 августа

РЕАЛИЗУЕТ

  8-47366-2-00-85,
8-951-562-20-81

В рамках программы «Цифровая обра-
зовательная среда» в некоторые школы 
завезут новейшие компьютеры. 

Мария САФОНОВА:
– Здравствуйте. Игорь Викторович, 

скажите, пожалуйста, курируете ли вы 
как-то вопрос по строительству сто-

ловой в Суходонецкой школе? Я уже 
многочисленное количество раз обра-
щалась ко всем представителям вла-
сти, в том числе и к вам. Очередное 
обещанное лето прошло – пищеблока 
нет! Вопрос – почему? 

И по какой причине растет стои-
мость объекта? Год назад на сельском 
собрании нам озвучивали 6 000 000 ру-
блей, а в этом году уже 22 000 000 ру-
блей?

– Этот вопрос курируем. Я не помню, 
чтобы озвучивалась сумма шесть мил-
лионов рублей. Проект только вышел, и 
там была изначально обозначено поряд-
ка 29 миллионов рублей, после перерас-
четов сумму снизили. На данный момент 
стоимость объекта составляет 22, 7 млн. 
руб. Заявка подана на строительство в 
следующем году. 

Записала Наталия ЛИФИНЦЕВА
Фото Сергея МАЛЬЦЕВА

P.S. Уважаемые читатели, если у вас 
есть еще вопросы к руководителю Управ-
ления по образованию и молодежной по-
литике Богучарского района Игорю Тка-
чеву, присылайте их в электронном виде 
в наших группах в соцсетях или звони-
те нашим корреспондентам по номеру 
8-(47366) 2-10-58. Кроме того, вы можете 
предложить кандидатуру представителя 
власти, которому бы тоже хотели задать 
вопросы.

Игорь Ткачев: «Надеюсь, что дистанционного обучения не будет»

>>ОКОНЧАНИЕ. НАЧАЛО НА С. 3

Анализ травмирования и 
гибели на пожарах несо-
вершеннолетних по стра-
не показывает, что с 2014 
по 2018 годы включительно 
на пожарах погибли 2217 
человек. 

Из них 727 (33%) – из мно-
годетных семей и 4456 несо-
вершеннолетних получили 
травмы на пожарах. По воз-
растной категории большая 
часть погибших детей – 68% 
– приходится на возраст до 
7 лет. В 96% случаев гибель 
детей на пожарах происхо-
дит в зданиях жилого назна-
чения, 

Как рассказала инспектор 
– государственный инспек-
тор Богучарского района по 
пожарному надзору Дарья 
Короткова, основными при-
чинами пожаров, в результа-
те которых погибли больше 
всего несовершеннолетних, 
являются: нарушение правил 
устройства и эксплуатации 
электрооборудования – 40%; 
шалость с огнем – 15%; на-
рушение правил устрой-
ства и эксплуатации печей 
– 11%; неосторожность при 
курении – 10%. На данный 
момент в Воронежской обла-
сти в сравнении с прошлым 

годом растет число пожаров 
и  увеличивается показатель 
травмированных детей при 
пожаре.

Среди основных требова-
ний Правил пожарной безо-
пасности следующие – нель-
зя оставлять без присмотра 
включенные в электросеть 
бытовые электроприборы; 
запрещается хранить в жи-
лых помещениях баллоны с 
горючими газами, емкости с 
легковоспламеняющимися и 
горючими жидкостями; нель-
зя загромождать пути эваку-
ации; запрещается устраи-
вать на лестничных клетках 
кладовые, а также хранить 
под лестничными маршами 
и на лестничных площадках 
вещи, мебель и горючие ма-
териалы. 

При пожаре необходимо 
сообщить в пожарную охрану 
по телефону 101 или 112 (с 
мобильного телефона). Вы-
вести на улицу детей и пре-
старелых. В целях уменьше-
ния притока воздуха во вре-
мя пожара нельзя открывать 
окна и двери. При опасности 
поражения электрическим 
током следует незамедли-
тельно отключить электро-
энергию.

         Владимир ГЕРУСОВ

ПРОИСШЕСТВИЯ

Из-за беспечности 
взрослых на пожарах 
гибнут дети
В 96% смертельные случаи 
происходят в жилых помещениях

Коллектив МКОУ «Радченская СОШ» выражает глубокие и 
искренние соболезнования родным и близким в связи с безвре-
менной кончиной бывшего учителя физкультуры 

МАНУЙЛОВА
Леонида Ивановича.

Коллектив Радченской сельской администрации выражает глу-
бокие и искренние соболезнования директору МУП «Радченское» 
Мануйлову Сергею Леонидовичу в связи со смертью его отца

МАНУЙЛОВА
Леонида Ивановича.

ПРИМИТЕ СОБОЛЕЗНОВАНИЯ

Ушел из жизни наш дорогой муж, отец и дедушка Апалков Вик-
тор Стефанович. Мы от всей души благодарим всех родных, знако-
мых, друзей и соседей, всех, кто поддержал нас в трудную минуту. 
Низкий вам всем поклон, добрые люди, и дай Бог здоровья.

Семьи Апалковых и Осыкиных.

СТРОКИ БЛАГОДАРНОСТИ

В течение двух дней, 26 и 
27 августа, в Богучаре прой-
дет донорская акция. Об 
этом корреспонденту «СН» 
сообщил главный врач рай-
онной больницы Алексей 
Греков. Передвижная стан-
ция переливания крови будет 
работать возле поликлиники: 
26 августа – с 12.00 до 17.00, 

27 августа – с 08.00 до 13.00. 
Донорам необходимо иметь 
при себе паспорт. Накануне 
перед сдачей крови нельзя 
употреблять спиртные на-
питки, сладкое, копченую и 
жирную пищу. Утром реко-
мендуется легкий нежирный 
завтрак, а за час до процеду-
ры воздержаться от курения.

Богучарцев пригласили
сдать кровь

ВАЖНО ЗНАТЬ!

В кафе на рынок требуются повар, продавец и кухонный рабочий. Тел. 8-9204324009.
В автомоечный комплекс «777» требуются автомойщики. Тел. 8-9204278617.
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Прогноз  
погоды

28 августа
Влажность – 40 %
Давление – 745 мм рт.ст.

+26
+17

26 августа
Влажность – 23 %
Давление –  748 мм рт.ст.

    +31
      +16

27 августа
Влажность – 27 %
Давление – 745 мм рт.ст.

    +30
      +19

29 августа
Влажность – 39 %
Давление – 750 мм рт.ст.

 +26
 +15
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СТРОИТЕЛЬСТВО

8-950-756-80-04

8-952-554-84-54
8-952-105-54-12

РЕКЛАМА

8-910-289-61-91
8-951-872-05-24

8-951-853-42-42
8-905-050-08-78

 , 
, . 

.: 8-950-762-20-54,   
     8-920-212-07-82.

РЕКЛАМА

Т. 8-908-138-67-08

СТРОИТЕЛЬНАЯ БРИГАДА
ВСЕ ВИДЫ РАБОТ ИЗ НАШЕГО МАТЕРИАЛА.
Кровельные работы, заборы, внутренняя 

отделка, ремонт полов. САНТЕХНИКА.САНТЕХНИКА.

Реклама

В связи с вводом в эксплуатацию участка автомобильной дороги М-4 
«Дон» (обход с. Лосево и г. Павловск), филиалу «Богучар» АО «МТТС» 
на постоянную работу требуются: заместитель директора по производству, 
начальник участка, мастер участка, инженер по подготовке производства, 
инженер-электроник, инженер-энергетик, инженер по организации и 
нормированию труда, бухгалтер, юрист, трактористы-машинисты, водители 
автомобиля, дорожные рабочие.
Оплата труда согласно штатному расписанию. 

 Обращаться: г. Богучар, 
 ул. Дзержинского, д. 174 а

Прод. 2-комн. кв. в р-не боль-
ницы. Тел. 8-9507574932.

Требуется сиделка. 
Тел. 8-9204042514.

Прод. 2-ком. кв. в в/г. 
Тел. 8-9525539902.

24 августа отметила свой  юбилей  
Мария Борисовна ГУРИНА

 (Богучар).
Пусть счастья будет полон дом
И станет, без сомнения,
Прекрасным, светлым, добрым днем
День твоего рожденья.
С днем рожденья тебя поздравляем
Счастья в жизни большого желаем,
Светлых дней и улыбок букет,
Не болеть, не стареть много лет!
Муж и внуки: Станислав, Полина, Вероника.

С юбилеем поздравляем нашу 
дорогую, любимую маму Марию 

Борисовну ГУРИНУ 
(Богучар).

Желаем любви и добра в юбилей,
Здоровья отменного, бодрости, смеха,
Заботливых близких, веселых друзей,
Достатка, внимания, мира, успеха!
Пусть сбудется все, что еще не сбылось,
Пусть годы текут хорошо и красиво,
Чтоб радостно жить до ста лет довелось
С душой молодой и улыбкой счастливой!

Дети: Подлипаева Татьяна, Гурин 
Александр, Перевалова Ольга 

и их семьи.

С юбилеем поздравляем  
Марию Борисовну ГУРИНУ

 (Богучар).
Сегодня не простая дата –
Особый день календаря,
Ведь в этот день еще когда-то
Впервые встретил мир тебя.
И в этот миг он стал богаче,
В нем стало больше радости, добра.
Так пусть тебе сопутствует удача
Не только в этот день – всегда!
С юбилеем дорогая, милая сестра!

Сестры и братья и их семьи Рюмины, 
Елисеевы, Кулаковы, Хитровы (Корсаковы: 

Александр, Петр, Федор).

26 августа 
отметят серебряную свадьбу 

наши  дорогие, любимые дети  
Виктор Викторович и Татьяна 

Вячеславовна БАЗЕНКО 
(Богучар).

 С серебряной свадьбой мы вас поздравляем,
 Любить, уважать вам друг друга желаем,
 Проверена временем ваша семья,
 Уже четверть века вы муж и жена.
 Пусть будет здоровье, терпение, силы,
 На то, чтоб три раза по столько хватило,
 Достатка, успехов в делах и во всем,
 И полною чашей пусть будет ваш дом.

Родители.

23 августа
 отметила  свой 

85-летний юбилей 
 Евдокия Ивановна 

СЫРОВАТКИНА
 (Богучар).

Спасибо большое, родная, за все:
Заботу и ласку, вниманье, тепло!
Прости за тревоги и огорченья.
Желаем здоровья, желаем добра,
Чтоб жизнь твоя радостной, долгой была!

Дети, внуки, правнуки.

250 руб/голова
(с. Колодези)

Каждое воскресенье
на рынке г. Богучара

Запись по телефону

8-988-569-37-79

Утка мясная взрослая

Наталья Ивановна

Ре
кл

ам
а

Цена действительна на момент публикации

Прод. телегу и дровокол. 
Тел. 8-9611872932.    Реклама
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